



Der Parteisekretär der LPG Golßen, Genosse Otto Heidt, erläutert den Genossinnen Münch und Freund sowie den Genossen Zahn und Papenhusen an der „Tafel der Wahrheit“ den Vergleich der Leistungen der LPG mit den Spitzenleistungen der DDR und mit dem Welthöchststand.

Foto: Dumaiski

dem Weltniveau konfrontiert und setzen ihre eigenen Leistungen dazu ins Verhältnis. Das läßt keinen Raum für Selbstzufriedenheit, bietet aber Anregungen zu interessanten Debatten darüber, wie die eigenen Leistungen weiter erhöht werden können.

Die Agitation in den Brigaden wird unter anderem auch durch Dia-Vorträge von der „agra“ befruchtet. Es geht dabei um die Vermittlung der Erfahrungen, die es bei der Produktion auf den verschiedenen Gebieten der Landwirtschaft gibt, um die Entwicklung der Genossen-

I N F O R M A T I O N

Treffen der Kampfgruppenveteranen

Die BPO des VEB Filmfabrik Wolfen organisierte erstmalig ein Treffen ehemaliger Kampfgruppenkämpfer. Diese Genossen, die in den Kampfgruppen viele Jahre treu gedient haben, wurden von den Kommandeuren und jüngeren Mitgliedern herzlich empfangen. Sie zeigten den Veteranen ihre

neuen Waffen, und das mit viel Fleiß selbst erbaute Kampfgruppenheim. Sie berichteten über ihre ausgezeichneten Erfolge der letzten Jahre, für die diese ehemaligen Kämpfer den Grundstein gelegt haben. Diese Treffen sollen regelmäßig stattfinden. Jeder der verdienstvol-

len Genossen erhielt als Erinnerungsgeschenk die neue Broschüre »Getreu dem Gelöbniß«, in der über die Entwicklung der Kampfgruppen der Filmfabrik Wolfen geschrieben wird. Sie wurde gemeinsam erarbeitet von dem Historiker Janis Schmelzer und dem Betriebsarchiv. Außerdem erhielt jeder Veteran eine Urkunde, mit der seine Verdienste gewürdigt wurden.

(Aus „Film Funken“, Betriebszeitung des VEB Filmfabrik Wolfen)